

CRITICAS DE CDS

Eden

Título Lágrimas de un adiós (2008)

Sello Akeloo

Letras bastante bien buscadas es lo que encontramos en el libreto de este disco, y básicamente a eso deberían dedicarse, a escribir libros, ya que lo que sean discos parece que no les sale demasiado bien.

Música simple, llana, sin expectativas, sin ninguna otra pretensión que respaldar la voz de Jorge Sanz, una voz que es imposible que transmita ninguna emoción de las que hablan en sus letras.

Y me pregunto para qué respaldar esa voz en lugar de intentar tajarla o ni que sea disimularla. He estado escuchando el cd mientras miraba a mi alrededor a ver si alguien me observaba porque, realmente, en el año 2008 da vergüenza encontrar a un grupo así con un vocalista como este.

A veces comentamos que hay grupos a quienes sus colegas han animado contra todo criterio musical a sacar un cd, pero es que los colegas de Eden tienen que ser sordos por no insultarles, y el grupo no sé cómo se atreve a mandar esto para que se lo critiquen en los medios, y mucho menos cómo se atreve a intentar venderlo por ahí.

Lluís

[< Volver al índice](#)